
149651-1 DIC85

常 磐 重 雄
髙 橋　　浩
森 住　　等
栗 原 良 幸
小 林 秀 男

2017 ～ 2018　国際ロータリー会長　イアン H.S. ライズリー

ロータリー：変化をもたらす

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　中和信治君（30日）

＊会員誕生日
　本多正彦君（30日）
　髙橋伸一郎君（31日）
　市川信也君（2月1日）

＊夫人誕生日
　芳澤　渉君
　（寛子夫人29日）

＊結婚記念日
　髙橋　浩君（30日）
　建部卓也君（2月2日）

点鐘　…常磐重雄会長

斉唱　…我らの生業

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・米山奨学金終了学生終了式／歓送会開催のご案内

◎ロータリー財団　より
・寄付認証　バッジ

スマイル

常磐重雄会長・森住　等幹事
先週日曜日に富士見産業株式会社の50周年に参加さ
せて頂きました。50周年の長きにわたり、明確なビ
ジョンの上で実行に移してきた。お客様、従業員、会
社の事を考え、誠実に50年を歩んで来た。そのような
事を来賓の方々がおっしゃっている事に感動を覚え
ました。自社も少し、いい会社になるかも…

森住　等幹事
昨日、海老名ロータリークラブの例会に会長と2人で
参加して来ました。内容とか組織とか多少ちがって
新鮮でした。くわしい事が会長の時間で話されると
思います。

前田賢一君
日曜日には弊社創業50周年の感謝の集いを開催させ
て頂き、常磐会長、森住幹事をはじめ厚木ロータリー
の方にもご出席を頂きありがとうございました。無事
に終えてホッとしました。今日はホッとしすぎてバッ
チを忘れてしまいました。ゴメンナさい。

和田勝美君
皆さん雪の影響はいかがですか。本厚木駅周辺は比
較的軽微ですんだようで、スマイルさせていただき
ます。

会田義明君
入会記念のお祝いありがとうございました。本日が
当日賞で入会11年目になります。これからもよろし
くお願いします。

滝澤　勇君
入会のお祝品をありがとうございました。入会日を
忘れていて、一週間遅れのスマイルです。

丸田隆弘君
遅ればせながら、あけましておめでとうございます。
久々の例会なのですが、予定があり、早退させて頂き
ます。申し訳ありません。

今日のお花

アルストロメリア・松ボックリ（壽永純昭君）

第2777回例会（1月23日）☆司会　前田賢一SAA

今日の例会（2018 年 1 月 30 日）

「知らないと損する補助金・助成金の基礎知識」
担当：髙橋　宏君

講師：シマザキ人財コンサルティング代表 島崎髙偉氏

次回の例会（2018 年 2 月 6 日）

「市場環境と日本株の見通しについて」
担当：髙野昌伴君
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例会 「クラブフォーラム」

担当：常磐重雄会長

１　クラブ・フォーラムとは何か

・15.2　クラブ・フォ－ラム
クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の四大奉仕部門委員会主催のクラブ・フォーラム（討論会）は、

奉仕部門ごとに最低年1回、開催するように奨励されています。各奉仕部門担当の役員・理事・委員長が討論
リーダーとなり、それぞれの部門のクラブ活動の内容や課題について、会員が意見を出し合い、フリーディス
カションするのが本会合の目的です。クラブ・フォーラムは元来「クラブ会員による討論会」ですから、主催者
側からの一方通行的な卓話や情報の提供だけで終わらないように進めることが重要です。（ロータリー百科事
典より）

・クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の五大奉仕の中から問題を取り上げ、それの実施、
推進について、全会員が討論して進路を見出そうとする会合である。会員の公式会合。（ロータリ用語便覧よ
り）

・会員が意見を出し合い、大切な議題を話し合う機会が、クラブ協議会です。協議会は以下のような内容を扱
うのに最適です。

• プロジェクトや活動の案を話し合う
• クラブの強み、機会、弱みについて検討する（SWOT分析）
• 目標を設定し、それに沿った行動計画を立てる
• 各委員会が活動状況を報告し、互いの連携を強化する
• ロータリーについて学ぶ
議題を決める前に、会員から提案や意見を募り、会員の関心や懸念を取り上げるようにしましょう。また、各

協議会の目的を事前に明らかにし、企画と実施において管理運営委員会が何を担当すべきか確認しておきま
しょう。（クラブリーダーシップより）

２　今回のテーマ
柳田さんから提案
①６０周年に向けて当クラブでやってみたい奉仕活動
②１００周年に向けた厚木クラブの在り方について（例えば、会員増強や柔軟性導入などを含む）
グループを５つに分けた話し合いの結果

【テーマ１　６０周年に向けて当クラブでやってみたい奉仕活動】
・ＮＯ．１クラブ（シカゴ）表敬訪問。積立をしたスマイル持参
・会員５０名にする
・他クラブの青少年奉仕のサポートや現行の活動の見直し
・奉仕の担い手を増やし、負担のない継続を考える
・厚木インターチェンジ出口にクラブの看板を設置
・厚木クラブらしさの出る年度
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出席報告　＜会員 42 名、出席対象 36 名＞

1 月 10 日例会　　確定出席率 78.38％ 1 月 23 日例会　　出席 30 名　欠席 6 名　出席率 83.33％
＜欠席＞
　芳澤　渉君・黒栁告芳君・十亀健志君・永石あつし君
　米山尚登君・今井銀河君

・５０周年消防車寄贈　のような発展途上国援助　識字率向上
・米山記念館　見学など
・次の５０年に向けたステップである
・海外事業　東日本大震災への事業　前例にとらわれずにやる

【テーマ２　１００周年に向けた厚木クラブの在り方について】
・世界の情報が集まり、情報を発信できるようなあこがれるようなクラブを１００人で迎える
・会員皆で意識を持って具体策を共有し　１００周年　１００人目指す
会員増強に女性会員も柔軟性をもって考慮する　認識の共有必要
・地区への出向　地域活動など多様性あるロータリーを学び「入りて学び、出でて奉仕せよ」を実践できる

ロータリアンの育成


